

～城東地域活動委員会報告ニュース～

# 『PALco・opのPはPeaceのP』 partIV



おおさかパルコープのパル=PALの名前には、Peace (平和) Amenity (快適) Life (くらし) の意味が込められています。今年は第二次世界大戦(太平洋戦争)が終わって80年。

## 昭和20年 S少年日記より、当時の世相を読み解く！

平和について考える機会を持ちましたので報告します。



昭和20年、当時14歳の少年が書いた日記からその時代の若者の考えを知り、平和についてみんなで考えてみました。



### 参加者の感想

- ・S少年日記には、当時の情勢、また少年の気持ちを細かく書かれていてよくわかった。
- ・昭和20年 激動の時代の貴重な日記から読み解く事ができ、当時を想像できる機会になった。
- ・戦争の事、もっともっと色々な人と話したい。子ども・孫 次世代に伝えていくことが大事。
- ・戦争など起こらないように学び知り考え続けたい。
- ・戦後80年という事と、今の世界情勢への心配からもっと戦争の事を知りたいと思った。子どもや孫たちのためにこれからも平和な日が続いてほしいと願っています。
- ・これからの生き抜いていかねばならない私達は、社会・風潮・世論に激しく目を向け、どんな時にでも自分の意見を発表、発言できる自分の勇気を持ち続ける努力をしたい。



兵隊さんへ送る慰問のハガキ、防空頭巾なども展示しました。



『PALco・opのPはPeaceのP』 partIII では日本生活協同組合連合会主催の広島での平和のとりのくみの参加者に配るコミュニケーショングッズ(ミニロゼッタ)を委員で作成しました。

### 組合員サービスセンター

フリーコール 0120-299-070  
 FAX 0120-299-230  
 携帯からは 072-856-7671(有料)  
 (月・土曜日 9:00~17:00 火~金曜日 9:00~18:00)

